



## Reprochan indiferencia del Gobierno

REFORMA / STAFF

Las bancadas del PAN y el PRI en la Cámara de Diputados reprocharon la indiferencia del Gobierno federal ante los ataques violentos del crimen organizado registrados la semana pasada en varios estados del país.

“Es lamentable el silencio cómplice y la falta de estrategia y de acción de este Gobierno. Estamos a merced de la delincuencia y el crimen organizado, porque mientras el Gobierno da abrazos a los

delinquentes y criminales, los acontecimientos de violencia y la cifra de víctimas van en aumento”, afirmó el coordinador panista Jorge Romero Herrera.

Aseguró que esa indiferencia es la responsable de los asesinatos, balaceras, quemaduras de autos y bloqueos registrados esta semana en Baja California, Guanajuato, Chihuahua y Michoacán.

“En cuestión de días fuimos testigos del terror que puede sembrar el crimen y la delincuencia organizada, mientras la mascota de un equipo de béisbol es transportada en un helicóptero de uso oficial”, reprochó sobre el uso de una nave de la Marina, el jueves, para trasladar a Macuspana, municipio del Presidente López Obrador, a la mascota “Pachichoco” del equipo de beisbol “Olmecas de Tabasco”.

“Simple y sencillamente, les quedó grande el puesto”, aseguró Romero Herrera en un comunicado donde recordó que entre diciembre de 2018 y a junio pasado se han registrado en México más de 124 mil muertes violentas, cifra superior a sexenios

anteriores completos.

El PRI en la Cámara de Diputados calificó como “acciones terroristas” los ataques del crimen organizado de esta semana en varios estados y aseguró que el Gobierno mexicano se ve incapaz de controlar esa violencia.

“Las bandas de criminales realizan acciones análogas al terrorismo, siembran el pánico entre la población civil y no hay consecuencia legal para ellas”, afirmó en un comunicado.

Los priistas calificaron como inadecuada la política actual y lamentaron que no exista coordinación con otros niveles de Gobierno, por lo que anunciaron que solicitarán que integrantes del gabinete de seguridad acuda a la Cámara de Diputados para que informe sobre los ataques suscitados.

“La violencia que vivimos en el mes de agosto no tiene precedente en la historia moderna de México. Gobernadores y Presidentes Municipales también deben hacer su tarea y destinar más presupuesto a la seguridad”, insistieron.